



Spendenfonds Alte Menschen

Im Alter wachsen oft die Sorgen und Nöte. Wer in Bethel alt geworden ist, kann hier auch seinen Lebensabend in Würde verbringen. In den Tagesstätten und Seniorentreffs helfen die Mitarbeiter den pflegebedürftigen alten Menschen, Kontakt zu anderen zu halten.

Dazu gehören vielfältige Beschäftigungsangebote, die dem Tag eine Struktur geben, aber auch eine liebevolle Betreuung und Pflege der alten Menschen.

Mit Ihrer Spende ermöglichen Sie mehr Lebensqualität und Würde im Alter.

Stichwort: Senioren



Spendenfonds Menschen mit Epilepsie

Menschen mit einer besonders schweren Epilepsie setzen viel Hoffnung auf das Epilepsie-Zentrum Bethel. Es gehört zu den führenden Einrichtungen dieser Art in Europa. In den Fachkliniken

Mara und Kidron werden die neuesten diagnostischen und epilepsiechirurgischen Verfahren angewandt. Jährlich kommen viele Menschen mit Epilepsie in das Epilepsie-Zentrum Bethel. Den meisten von ihnen kann hier geholfen werden.

Um Menschen mit Epilepsie wirksam zu helfen, braucht Bethel Ihre Unterstützung.

Stichwort: Epilepsie

Mit Spendenfonds gezielt fördern

Neben den vorgestellten gibt es weitere Spendenfonds, für die Sie spenden können:

- **Pflegehilfsmittel** Stichwort: Pflege
- **Medizinische Geräte** Stichwort: Medizin
- **Freizeit, Sport und Kultur** Stichwort: Freizeit
- **Therapie, Ausbildung und Arbeit** Stichwort: Therapie
- **Seelsorge** Stichwort: Seelsorge

Bitte helfen Sie mit Ihrer Spende

Mit einer Spende unterstützen Sie kranke, behinderte und benachteiligte Menschen in Bethel. Für Ihre Hilfe tragen Sie bitte das Stichwort in den beiliegenden Zahlschein ein. Spenden ohne Stichwort verwenden wir dort, wo gerade am dringendsten Hilfe benötigt wird.

Vielen Dank für Ihre Hilfe!



v. Bodelschwingsche Stiftungen Bethel
Postfach 13 02 60 · 33545 Bielefeld
Telefon: 0521 144-3600
E-Mail: spenden@bethel.de
www.bethel.de

Ihre Spende hilft!

Spendenkonto: DE48 4805 0161 0000 0040 77
Sparkasse Bielefeld

Spenden ist auch von zuhause aus möglich:
Bitte nutzen Sie dafür unsere Homepage
www.spenden-bethel.de



Mit Spendenfonds gezielt fördern

Sie können helfen!

Bestimmen Sie selbst, wofür Ihre Spende eingesetzt wird.





Spendenfonds **Behinderte Menschen**

»Keiner ist ohne Gaben!« ist das Motto der Behindertenhilfe Bethels. Schwer- oder mehrfachbehinderte Menschen erhalten hier nicht nur eine liebevolle und sorgfältige Pflege und Betreuung, sondern werden auch ihren individuellen Bedürfnissen und Fähigkeiten entsprechend gefördert. Sie können am Leben in der Gemeinschaft teilhaben und im Alltag so selbstständig wie möglich sein.

Mit einer Spende ermöglichen Sie Menschen mit Behinderung ein erfülltes Leben.

Stichwort: Behinderte



Spendenfonds **Junge Menschen**

Aus eigener Kraft seinen Platz im Leben finden – immer mehr jungen Menschen fällt dieses in der heutigen Zeit schwer. Sie brauchen individuelle Hilfe und Förderung, um eine Zukunftschance zu erhalten. Bethel unterstützt sie bei ihrer Entwicklung und bei ihrer sozialen und beruflichen Integration. Das geschieht in betreuten Wohngruppen, besonderen Schulen oder Ausbildungsstätten.

Mit Ihrer Spende eröffnen Sie jungen Menschen neue Perspektiven.

Stichwort: Jugend



Spendenfonds **Hospizarbeit**

Viele wünschen sich, am Ende ihres Lebens nicht allein zu sein, und möchten in einer vertrauten Umgebung sterben. Doch nicht immer kann die Pflege zuhause geleistet werden. Deshalb unterhält Bethel Hospize und ambulante Palliativdienste in mehreren Bundesländern und baut die Hospizarbeit durch den Neubau von drei weiteren Hospizen aus.

Durch Ihre Spende können Menschen in Würde leben bis zuletzt.

Stichwort: Hospiz



Spendenfonds **Menschen ohne Wohnung**

Schicksalsschläge, wie der Verlust eines geliebten Menschen oder langjährige Arbeitslosigkeit, können Menschen aus der Bahn werfen. Viele werden in der Folge wohnungslos. Diese Menschen sind oft verzweifelt. Und das Leben auf der Straße ist hart und macht krank. Bethel versucht wohnungslosen Menschen eine Perspektive aufzuzeigen. Eigene Sozialdienste und eine mobile Arztpraxis sind Beispiele der vielfältigen Betheler Hilfeangebote.

Mit Ihrer Spende finden wohnungslose Menschen wieder festen Halt im Leben.

Stichwort: Wohnung



Spendenfonds **Psychisch kranke Menschen**

Viele Menschen geraten im Laufe ihres Lebens aus dem Lot. Etwa jeder Hundertste erkrankt an einer schizophrenen Psychose. Weitaus mehr erleben irgendwann in ihrem Leben eine depressive Phase, die sie aus eigener Kraft nicht mehr bewältigen können. Auch die Zahl der psychischen Erkrankungen alter Menschen steigt. Bethel bietet ein Netzwerk vielfältiger Hilfen für betroffene Menschen.

Ihre Spende hilft psychisch erkrankten Menschen, ihr seelisches Gleichgewicht wiederzufinden.

Stichwort: Psyche



Spendenfonds **Kinder**

Kinder sollten im Sand buddeln oder auf Bäume klettern. Sie sollten unbeschwert spielen. Doch leider sieht die Realität manchmal anders aus. Soziale Umstände, eine schwere Krankheit oder Behinderung können alles verändern. Bethel setzt sich für Mädchen und Jungen ein, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen – weil sie krank sind, eine Behinderung haben oder vernachlässigt werden.

Durch Ihre Spende kann benachteiligten Kindern geholfen werden.

Stichwort: Kinder